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Fragen zur „Nossendorfer Runde“ 

am 21. September 2021 

 

 

Alle Fragen sind auf die Gemeinde Nossendorf bezogen.  
Gesucht sind konkrete Vorschläge, die sich an den Gegebenheiten der 
Gemeinde Nossendorf orientieren. 
 
KLIMA 

 
- Welche Maßnahmen können wir als Gemeinde ergreifen, um das Klima 

zu schützen? 

- Wie können wir unsere Gemeinde auf die sich verändernden 

klimatischen Bedingungen und deren Folgen vorbereiten? 

 
WIRTSCHAFT 

 
- Wie können wir als Gemeinde die regionale Wertschöpfung fördern und 

die Arbeits- und Einkommensmöglichkeiten vor Ort sichern? 

- Wie kann die Gemeinde Veränderungsprozesse in Land- und 

Ernährungswirtschaft unterstützend begleiten? 

 
LEBEN 

 
- Wie kann die Gemeinde ortsnahe Grundversorgung fördern und 

entwickeln? 

- Welche Vorschläge gibt es, eine zukunftsfähige stabile 
Energieversorgung in der Gemeinde zu gestalten? 

- Welche Formen der Mobilität sind für unsere Gemeinde 
zukunftsweisend? Wie können wir deren Entwicklung fördernd 
begleiten? 

 

UMWELT 

 
- Wie können wir die Artenvielfalt fördern und schützen? 

- Wie können wir unserer Bevölkerung ermöglichen, die natürlichen 
Gegebenheiten in der Gemeinde zu nutzen? 

- Welche Ideen gibt es, in der Gemeinde touristische Infrastruktur im 
Einklang mit dem Naturschutz zu ermöglichen? 

 
Organisationsteam:  
Sabine Grundmann, Gemeindevertreterin  
Carsten Tietböhl, Bürgermeister 


